
von stv. AV Kretschmer: 
Entstehen durch die Änderung der Schülerfahrkostenverordnung Mehrkosten für die Stadt 
Bornheim (Einführungsphase Sek. II)? 
 
Antwort Beigeordneter Schnapka: 
Wird zur nächsten Sitzung des Ausschusses geprüft. 


